

Madrigal revela trabas para reubicar a contras

ARMANDO MAYORGA

Redactor de La Nación

LN-17-4-90
La desmovilización de la contra nicaragüense, que debe iniciarse el 20 de abril, afronta "dificultades" debido a que algunos de sus comandantes alegan inexistencia de garantías por parte del régimen sandinista, declaró ayer el Canciller costarricense, Lic. Rodrigo Madrigal Nieto.

El problema se centra en los grupos armados en territorio nicaragüense, que suman unos 10 mil combatientes, dijo el diplomático, quien consideró "fácil" solventar la reubicación de los casi 2 mil guerrilleros asentados en Honduras.

En el caso de los primeros, la discusión se circunscribe a la forma en que entregarán las armas a las fuerzas de las Naciones Unidas y sobre la tesis sostenida por unos dirigentes, en el sentido de que la desmovilización debe darse en forma colectiva y no individual, como estaba previsto, manifestó.

"Espero que estas diferencias puedan ser superadas" durante una conversación que ten-

drán entre hoy y mañana algunos comandantes insurgentes con la mandataria electa, Violeta Barrios de Chamorro, expresó el Ministro durante una conferencia de prensa ofrecida ayer en su despacho.

Ante reporteros nacionales, ratificó que la Comunidad Económica Europea (CEE) dará a las naciones centroamericanas \$250 millones (\$21.737,5 millones) para reactivar el Mercado Común Centroamericano, según se acordó en la reunión denominada "San José VI", en Dublín, Irlanda, efectuada la semana pasada.

Respecto de las dificultades para reubicar a los combatientes antisandinistas, el diplomático aseveró que los comandantes contras alegan "desconfianza", pues el Gobierno sandinista no da garantías reales de seguridad.

A principios de este mes, el Vicepresidente electo de Nicaragua, Virgilio Godoy, expresó en Caracas que no cree que la desmovilización de los guerrilleros antisandinistas en territorio hondureño se produzca antes del 25 de abril, cuando asumirá el poder el nuevo gobierno.



En Honduras están asentados cerca de 2 mil combatientes antisandinistas y en Nicaragua hay unos 10 mil.